

今年の5・6年生も、自分たちはもちろん、三崎町や珠洲市の方々が幸せになり「笑顔の花を咲かせよう」という思いから、「ハピネスプロジェクト」を計画しています。先日も、町の方を先生としてお迎えし、夏の珠洲市の親子議会で発表していた「ハピネスベンチ」を制作しました。子どもたちや先生方の発想の中には、いつも“みんなの笑顔の花を咲かせたい”という気持ちがあり、その輪が少しずつ広がっているのを感じます。そして、その思いを支えてくださる町の方々の存在がとても心強いです。



また、1学期から取り組んできた米作りでは、町の方々のご協力のもと、無事に収穫を終えることができました。町の先生に教えていただいた梅干しも、おいしく漬け上がりました。三崎町ならではの「さんによるもん」の学習も引き続き行っており、3・4年生による紙芝居作りも着々と進んでいます。こうして、たくさんの町の方々が学校の活動に関わってくださっていることを、本当にありがとうございます。

10月7日の参観日には、「防災学習会」を行いました。テーマは「もし家で地震が起きたら、どこに避難しますか?」~大人がいなくても自分の命を守る力を~。親子で考えたり、体験したりしながら学ぶ時間になりました。PTA生活教養委員会の皆さんのが中心となって企画・運営してくださり、保護者の皆さんのが“自分ごと”として、今必要な力にしっかり向き合っておられる姿がとても頼もしく感じられました。

私自身も、みさき小に勤務3年目になりますが、子どもたちや職員、保護者、地域の皆さんから、たくさんの学びと元気をいただいています。いろいろなことがあります、「自分にできることをしっかりやっていこう」と、いつも励まされています。

11月5日には「海鳴祭 みさきっ子の力、ここに集結!」を行います。午前の部では「生活・総合発表会」として、これまでの学習の成果を発表します。今年は三崎中学校との合同開催です。ぜひご来校いただき、子どもたちの発表を見たり、聞いたりしていただけたらうれしいです。11月も、さまざまな学年で地域の方々との交流を予定しています。これからも引き続き、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

校長 角 みのり

PTA 親子防災学習会・海岸清掃 10月7日

授業参観の日、PTA 生活・教養委員会が主催となり、防災学習会をしました。地区別グループで、ハザードマップを活用し、自宅場所と避難経路を確認しました。子どもだけが家にいる場合を想定し、地震が起きた際、どの道を通って避難場所まで行けばよいか、話し合いました。また、防災リュックの中にある、アルミシートやポンチョなどを広げて使ってみたり、身近にある段ボールを使って簡易トイレを作ってみたりしました。防災士である保護者から、おすすめの防災グッズについても紹介されました。学級懇談後は、親子で海岸掃除をしました。綺麗になった砂浜で11月6日に校内マラソン大会を行う予定です。



1~4年生バス遠足 10月9日

真脇遺跡縄文館と柳田植物公園へ行きました。真脇遺跡縄文館では、粘土を柔らかくして色付けし、好みの形に成形してストラップを作りました。粘土をオーブンで焼いている間に、広々とした芝生広場で4年生の企画「だんごむしょにごっこ」を楽しみました。柳田植物公園では、新しい遊具で思いっきり体を動かして遊びました。4年生は、バス移動中のミニゲームや、広場での遊びを考え、下級生と楽しい思い出を作ろうと頑張っていました。



11月・12月上旬の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
地域の皆さんもぜひご参観ください！ ★11/4(火)～7(金) 学校公開 ★12/2(火)14:40～15:30 熟議「道善駐在員から見た三崎地区の魅力」						1 いしかわっ子駅 伝(金沢市) 男子チーム出場
2	3 文化の日 奥能登タウンミ ーティング	4	5 海鳴祭 (小中合同文化祭)	6 マラソン大会	7 全校集会	8
9	10 たんぽぽさん 読み聞かせ	11 4年生器械運動交歓 会(飯田小)	12 クラブ	13 中部フィルハーモ ニーコンサート (正院小)	14 音楽出前授業 アクティブミュージ ック	15
16	17 5・6年生ティ ベアプロジェクト	18 小中連携レクリエー ション:モルック (三崎中)	19 3・4年海岸漂着 物調査	20	21 委員会	22
23 勤労感謝の日	24 振替休日	25	26	27	28 生き物観察会発 表会・SDGs学習 発表会(ラポルト)	29
30 市子ども大会 (5・6年生)	12/1	12/2 5年生県テスト コミュニティスクール熟議	12/3	12/4	12/5	12/6

5・6年生修学旅行 10月9日・10日

1泊2日の修学旅行に小松市・金沢市方面へ行きました。1日目は「サイエンスヒルズこまつ」で、科学の不思議を感じながら実験し、「いしかわ動物園」では、トキの飼育員さんのお話を聞き、本物のトキを見ることもできました。2日目は、兼六園をスタート地点に、グループ毎に自分たちでプランした「金沢の伝統・文化に触れるコース」を、地図を見ながら徒歩やバスで移動して最終集合場所にたどり着くことができました。学校を離れて、実際に現地で見て触れて感じて学ぶ、みのりある体験学習となりました。



珠洲市小学校連合運動会 10月21日

市内小学生 255人が市営陸上競技場に集まり、連合運動会が行われました。

4つのチームに分かれて、「玉入れ」や「ウ
ルトラタイフーン」「綱引き」「リレー」「大玉
転がし」等の競技で汗を流しました。他校の
友達と一緒に競技したり応援したりして、大
勢での競技に歓声を上げ、楽しみました。
「珠洲は1つ！」の掛け声のもと、笑顔いっぱい
元気いっぱいの1日となりました。



投稿者コーナー「親子道徳授業」

10月7日の授業参観で、3・4年生は親子道徳を行いました。「雨のバスでいいやう所で」という題材で行いました。約束やきまりを公共物や公共の場との関わりで考える時間では、順番を守らなかつたわたしとそれを無言で止めたお母さんの気持ちを考えました。児童の振り返りには「きまりはみんなが気持ちよく生活するためにあると思ったから、自分も気を付けたいと思った」「みんなが使うものや場所では特に、きまりを守ることは大切だと思った」とありました。保護者の方からも、「どうしてダメなのか、なぜしたらいいのかをいろいろな角度から考え、意見を出し合い、自分の事だけでなく周りのことも考え感じ取る力が付くと思いました」「ルールをただ教えるのではなく、なぜ守らなくてはいけないのかを考えさせることの大切さと難しさを痛感しました」などの感想をいただき、児童と保護者の方との交流ができる良い機会になりました。(道徳担当:中尾くるみ)

